



15 de Septiembre de 2015

PINCELADAS DE INCLUSIÓN CON JOSÉ LUIS TORICES

Cada martes el Instituto para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad (INDEPEDI) cuenta con una sección por televisión "Ciudad Incluyente" en donde semana a semana se presenta la labor de asociaciones y organizaciones.

En esta ocasión en entrevista nos acompañó José Luis Torices, quien compartió su experiencia en la Asociación de Pintores con la boca y con el pie, de sus inicios en esta agrupación y de su más reciente trabajo en el mural de la glorieta de Insurgentes. Trabajo que lleva a cabo junto con otros miembros de APBP.

Igualmente, habló del accidente que, a sus 23 años le dejó sin sus extremidades superiores y de cómo llegó a la APBP. "Un día que fui al banco a recoger unos papeles, al atenderme el gerente me pidió que firmara y al ver que lo hacía con la boca se sorprendió y fue él quien me habló de la Asociación de Pintores" comentó el artista.

La Asociación tiene como objetivo unir esfuerzos y formar una cooperativa, para que los becarios puedan vivir de su trabajo, teniendo la seguridad que da la independencia económica.

El programa Tu Ciudad es...se transmite por Capital 21. En un horario de 9:00 a 11:00 de la mañana. Se puede ver también en línea desde su página de internet www.capital21.df.gob.mx.





3ER FORO INTERNACIONAL DE CIUDADES INCLUYENTES EN LA CDMX

La accesibilidad en la arquitectura toma cada día una vital importancia. Desde el enfoque de las Personas con Discapacidad las barreras físicas con las que se enfrentan día a día resultan ser los principales obstáculos para su pleno desarrollo integral.

En la actualidad las ciudades incluyentes son aquellas que se adaptan a las necesidades de sus habitantes a través de un modelo arquitectónico universal que esta pensado en todas y todos.

¿Cómo se puede generar una ciudad accesible e incluyente? El INDEPEDI en conjunto con la Facultad de Arquitectura de la UNAM y la Asociación Nuestras Realidades, llevarán a cabo el 3er Foro Internacional de Ciudades Incluyentes los días 23 y 24 de septiembre en las instalaciones del Teatro Arquitecto Carlos Lazo, ubicado dentro de la FA UNAM. Con la participación de ponentes internacionales, quienes compartirán su visión y conocimientos en torno al tema de la accesibilidad arquitectónica.

El objetivo es sensibilizar a los futuros arquitectos en torno al tema de las personas con discapacidad para que en cada uno de sus proyectos implementen una arquitectura incluyente.

Para más información pueden consultar el programa del 3er FICI en www.indepedi.df.gob.mx



3er Foro Internacional de Ciudades Incluyentes



Informes: www.nuestrasrealidades.org.mx // Tel. 55 8250 62 00 Ext. 324